



学校だより

令和3年6月24日（木）

大志ゆめみん

6月号

【がまん 気づき 思いやり】松本市立松島中学校



部活動壮行会



6月5日の中信地区陸上大会を皮切りに運動系部活動の大会がはじまりました。前日の4日には、全校で集まることはできませんでしたが、体育館のステージ上に並ぶ選手たちを教室のスクリーンを通して応援し、選手たちへエールをおくりました。今年から、松本市中大会がなくなり中信大会が初戦となり、現在、部ごとに中信大会が行われています。（一部、郡市の予選会がある部もあります）

中信大会の結果は7月の学校だよりでお知らせします。なお、県大会は陸上部と水泳が7月3・4日、その他の部活動は7月17日・18日に行われます。3年生にとっては、3年間の集大成となる大会です。今まで練習してきたすべてを出し切り、悔いのない大会にしてほしいと祈っています。

メディアリテラシー講演会

昨年度の本校の調査から約半数の生徒が自分が自由に使用できるスマホを所持し、スマホ・タブレット・パソコン等の電子機器に触れる時間が平日で1時間～2時間程度、多い生徒では3時間以上という生徒もいることが分かってきました。国のGIGAスクール構想で、今ではすべての小中学生がインターネットへ接続できる機器を利活用できるようになりました。ただ、電子機器の使用に当たっては使用方法に課題があるのも現実です。ネットの利用には時に危険性があることを認識し、生徒が安心安全に活用するためには、大人の責任も重要になります。6月8日には1年生が講演会を聴きました。学校でも啓発に力を入れますが、各ご家庭でも電子機器の利用についてお子さんと使用のルール、マナーの共有をお願いいたします。以下、講師の先生から特に気をつけてほしい点をご指摘いただきました。

- ① 事件に巻き込まれない（どんな危険があるのかを知る）
- ② 送信前に考える（情報の拡散は想像以上に早い）
- ③ 依存症に注意する（利用時間を考える）
- ④ 目の負担を考える（睡眠にも影響する）

講演会を聴いて【1年生の感想】

- ・小学校の時もやりましたが、中学だと内容が濃くなっていて、今の自分に当てて考えやすかったです。個人的に多いと思っているのは、LINEなどのいじめです。私も多くの人とメッセージのやり取りをしています。相手が傷つくようなことを言うことをがかったけど、心配になって早速家で確認しました。いろいろ気をつけたいです。
- ・私は普段電子機器をあまり使わないけど、今回のメディアリテラシーで改めて電子機器の危険性を知りました。これから使うことがあったら学習したことを意識して使えるようにしたいです。ネットを使うことがこれから増えると思うけどプライバシーや他の人に迷惑をかけないようにしたいです。

親子PTA作業（1年生6／5）

P T A施設教養委員会の皆さんが中心になり作業を計画して下さいました。当日は校舎外の草取りを行いました。大人数で行うと作業もはかどり、1時間という短い時間でしたが、あっという間にきれいになりました。生徒も保護者の方々に負けないぐらいよく活動できました。お忙しいところ参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



【昇降口前の草取りの様子】

事務部より

松本市では、1万円以上の教材や学校の備品を購入するために「備品購入費」という予算が学校に配当されます。今年度、松島中学校には91万円が配当されました。各教科・係の要望をとりまとめると購入希望は多岐にわたり、毎年優先順位をつけながら備品を購入している状況です。

今年度はミシン、ハードル、バレーボールネット、電子トリマー等を購入するよう手続きを進めています。皆様の税金の中から学校教育のためにいただく大切な予算です。今年度の松島中の生徒のために有効に活用していけるよう努めて参ります。

（文責：福海）



学校より連絡

新型コロナウイルス感染症は誰もが罹患する可能性があり、この状況下で教育活動を行うことができていることに感謝しております。今後も心配な状況が続きますが、お体にはご自愛ください。なお、生徒や同居の方の体調がすぐれず、生徒の登校に不安を感じたり欠席したりする場合は学校までご連絡ください。

